

Salen 418 mil del subempleo (Reforma 12/02/13)

Salen 418 mil del subempleo (Reforma 12/02/13) El empleo informal se incrementó en 86 mil 339 personas respecto al cuarto trimestre de 2011. Por Abraham González Cd. de México México (12 febrero 2013).- Durante el cuarto trimestre de 2012, la población subocupada en el País se redujo en 418 mil 204 personas respecto al mismo periodo del año anterior, lo que representa la variación anual más grande en siete trimestres, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La subocupación está integrada por aquellas personas que trabajan, pero tienen necesidad y disponibilidad de trabajar más horas. Con dicha variación, la población subocupada como porcentaje de la población ocupada disminuyó de 8.98 a 8.04 por ciento. Lo anterior ocurre al mismo tiempo que la población ocupada creció en 367 mil 795 personas y totaliza 48 millones 203 mil 851 individuos, con lo que este conjunto como porcentaje de la Población Económicamente Activa (PEA) se ubicó en 95.09 por ciento. La estructura por sexo de la población ocupada fue de 61.8 por ciento de hombres y 38.2 por ciento de mujeres. En cuanto a la desocupación, 52 mil 46 personas se sumaron a esta condición en el periodo de referencia, lo que arroja una tasa de desempleo de 4.91 por ciento, cifra superior al 4.85 por ciento del periodo octubre-diciembre de 2011. El Distrito Federal, Sonora y Tamaulipas resultaron las entidades con mayor tasa de desempleo del País, con 6.2 por ciento de la PEA. Por otra parte, el empleo informal en México acapara a la mayor parte de la población ocupada, pues representa 59.89 por ciento de dicho universo. Desde diciembre, el Inegi comenzó la medición ampliada de la informalidad en el País, en la cual añade el trabajo agropecuario no protegido, el servicio doméstico remunerado en hogares, así como los trabajadores que, aunque trabajan en empresas formales, lo hacen sin registro ante la seguridad social. Esta población totalizó 28 millones 867 mil 37 personas en el cuarto trimestre, lo que implicó un aumento de 86 mil 339 personas respecto a ese periodo de 2011. Por entidad, el estado con mayor ocupación bajo esta condición fue Oaxaca, con una participación del 81.1 por ciento, seguida de Guerrero, con un 79.9 por ciento. Los estados con menor tasa de informalidad fueron Nuevo León, con 41.3 por ciento y Baja California Sur, con 42.2 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo